



Frauen Union

Frauen Union der CDU Steinburg · Burg 11 · 25524 Itzehoe

An den
Kreisparteitag
der CDU Steinburg

Itzehoe, 12.11.2019

Antrag: Sichtbarmachung der ersten CDU-Kreispräsidentin des Kreises Steinburg, Annemarie Degkwitz, im öffentlichen Raum

Sehr geehrte Mitglieder des CDU-Kreisverbands Steinburg,

die Frauen Union Steinburg stellt den Antrag, dass sich der CDU-Kreisverband Steinburg dafür einsetzen möge, dass der ersten Kreispräsidentin, Annemarie Degkwitz, im öffentlichen Raum gedacht wird.

Deshalb fordert die Frauen Union Steinburg

- dass im Kreis Steinburg Straßen den Namen Annemarie-Degkwitz-Straße/Weg/etc. tragen sollen. Um Kosten zu sparen, soll dies vorrangig bei Neuwidmungen geschehen.
- dass der Sitzungssaal des neuen Kreishauses nach Annemarie Degkwitz benannt wird.

Begründung:

Annemarie Degkwitz war die erste Frau, die das Amt der Kreispräsidentin im Kreises Steinburg von 1974-1982 bekleidet

**Frauen Union der
CDU Steinburg**

Burg 11
25524 Itzehoe
Telefon 04821/8870168
www.fu-steinburg.de

Vorsitzende
Dr. Anita Chmielewski
E-Mail: anchmiel88@gmx.de

CDU

hat. Durch ihr großes Engagement insbesondere für die sozialen Belange der Steinburgerinnen und Steinburger und ihren Einsatz für Familie, Bildung und Kultur war sie sehr beliebt und trug mit ihrer ausgleichenden Art und ihrer Redlichkeit zum sachlichen Diskurs in der Kommunalpolitik bei. In Anbetracht ihrer Verdienste war Frau Degkwitz Trägerin der Freiherr-vom-Stein-Gedenkmedaille und des Bundesverdienstkreuzes.

Persönlichkeiten wie Annemarie Degkwitz sind Vorbilder für den Einsatz von Frauen in der Steinburger Kommunalpolitik. Hieran zu erinnern und auch dadurch mehr Frauen für eine Mitarbeit in der Kommunalpolitik zu interessieren bzw. zu gewinnen, kann ein Schritt in die richtige Richtung sein. Deshalb bittet die Frauen Union Steinburg den Kreisverband Steinburg sich dafür einzusetzen, dass Straßen im Kreis Steinburg nach Annemarie Degkwitz benannt werden.

Durch Namen an Objekten werden Erinnerungen in den Köpfen der Bürgerinnen und Bürger bewahrt. Es wird zum Nachdenken angeregt und so im Alltag darauf aufmerksam gemacht, dass es selbstverständlich und wichtig ist, dass sich Frauen in der Politik engagieren, auch in verantwortungsvollen Positionen, wie der einer Kreispräsidentin.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Anita Chmielewski
Vorsitzende der Frauen Union Steinburg